

Jornada pro familiares Yarza

El Diario Vasco, 1946-11-20.

Si sólo nos fijamos en el resultado habido en Gal el pasado domingo, quedan justificados nuestros temores expuestos al enjuiciar este encuentro unas fechas antes de su celebración, pero nada más. El Euskalduna batalló bien contra la mala fortuna y el buen juego que los irundarras saben desarrollar y truncaron éstos las aspiraciones de sus adversarios, las de alzarse con una victoria en Gal. Pero de ahí a descontar las posibilidades del Euskalduna...

Interesa ya enormemente el encuentro señalado para el domingo próximo, en el que debe reafirmar el Euskalduna su valía frente al bronco Ondarreta en nuestro propio Etxebarrieta. Aprovechando el interés que ha despertado este partido, el Euskalduna andoaindarra va a dedicar la jornada del domingo a la celebración de distintos actos a beneficio de los familiares del malogrado Maurico Yarza (que en paz descase). Se ha decidido utilizar entre los numerosos ofrecimientos recibidos para este fin los del forzudo Echániz, un buen plantel de pelotaris, el gran acordeonista Pepe Andoain, el grupo de baile de Laborde Hermanos y otras valiosas colaboraciones que harán de este día una jornada memorable.